
FEDERACION DE COOPERATIVAS DE PRODUCCION DEL URUGUAY 

 

ACTA DEL CONSEJO DIRECTIVO 

18 de Abril 2018 ACTA Nº 9 

En la sede federal, dieciocho de abril dosmil dieciocho , siendo las 17.00hs., se reúne el 

Consejo Directivo de la Federación de Cooperativas de Producción del Uruguay, con la 

siguiente asistencia: 

Vicepresidente Mario Alvarellos 

Secretario Richard Silvera  

Tesorero Walter Zurdo 

Consejeros: 

 Richard Bayarres, Luis Gonzalez 

Fiscal Claudia Becerra  

Coordinador Andrés Berterreche 

Secretaria Cecilia Faguaga 

 

ORDEN DEL DIA 

• Lectura del acta anterior (Aprobada) 

• Comisión Fiscal 

- Presenta los cambios que se han generado en el área contable y la secretaria, a fin de 

mejorar la función de la caja y evitar nuevas diferencias. De esta manera la auxiliar contable 

queda a cargo de los movimientos de efectivo de la federación.  

• Curso de igualación 

- Desde la CEFIC y el Área de Formación de la FCPU, se eleva la convocatoria a un taller de 

nivelación instrumental sobre cooperativismo, destinado a  

-Técnicos ,Funcionarios, Consejeros. 

- La fecha propuesta es 26/04 entre las 10 y las 16 horas. 

- Algunos consejeros consideran extensa la jornada y se propone desarrollarla en dos días. 

Queda pendiente por parte del coordinador, evaluar las posibilidades de esta nueva 

disposición para el curso.  



 

• Solicitud de beca de la contadora 

- Solicitud de una beca por intermedio del procoop para la realizacion de un postgrado por 

parte de la Contadora de la institucion Silvia Meirelles. 

- Se resuelve aprobar esta solicitud. 

- Queda pendiente realizar las gestiones pertinentes, a cargo de la solicitante. 

• 4to encuentro de Cooperativas 

Se adjunta cronograma al acta. Se aprueba que el Coordinador plantee la necesidad de 

destinar una mayor cantidad de becas para la matrícula del encuentro para aquellas 

cooperativas de extracción más vulnerable. 

ASUNTOS ENTRADOS  

• Cooperativas Sociales del PTI y ANCAP. Se reitera la problemática planteada de 

problemas internos en las primeras y falta de contratos en las segundas. Se informa 

que en el caso de una de las del PTI la situación ha mejorado en algo. Se plantea que 

seguramente la convocatoria a una Mesa de Cooperativas Sociales puede ser un 

avance para ver temas específicos. 

• Se resuelve armar una mesa de cooperativas sociales  

• Informe del consejo de cudecoop 

• Se hizo el lanzamiento del 4to encuentro de cooperativas  

• El vicepresidente y el secretario que participaron en el consejo, hablaron de las 

actividades en la que se encuentra trabajando la FCPU, los proyectos que están el 

curso , el consultivo de cuidados.  

• Se informa sobre la posibilidad de Cursos Inefop de aulas móviles. 

• Invitación a Mario Alvarellos a la mesa de transporte de INACOOP. 

• Se hizo un paneo general del facilcoop, con el perfil marcado hacia la 

intercooperación. 

Solicitud de Ingreso de nuevas cooperativas  

-Entre bichitos  

-Avanzando juntos  


